

学年だより NO.87

令和5年7月11日



荒川区立
南千住第二中学校
第3学年

合唱曲決定

霜月祭で歌う学年合唱曲が、Mrs. GREEN APPLEの「僕のこと」に決定しました。2学期に音楽の授業などで練習をしていきます。もともと「僕のこと」は、第97回全国高等学校サッカー選手権大会の応援歌として書き下ろされた曲だそうです。歌詞の中に『狭い広い世界で』という言葉があり、それが今の皆さんが過ごしている中学校の世界と合っているようだと言葉集で小林先生が話してくれました。その他にも『得ては失う日々 意味はある?』や『みんなもそうなら少しは楽かな』など他にもたくさん今の皆さんの心に響く言葉があるのではないのでしょうか。夏休みは受験勉強や学校説明会に行くなど忙しい日々になるかと思えます。一呼吸ついた時や応援してもらいたい時などにぜひ「僕のこと」を聞いてみてください。そして、霜月祭で学年の先生だけではなく、他学年の先生方や保護者のみなさんに感動を届けられるよう練習していきましょう。

僕のこと (Mrs. GREEN APPLE)

僕と君とでは何が違う?
おなじ生き物さ 分かっている
でもね、僕は何か怯えている
みんなもそうならいいな

がむしゃらに生きて誰が笑う?
悲しみきるには早すぎる
いつも僕は自分に言い聞かせる
明日もあるしね。

ああ なんて素敵な日だ
幸せと思える今日も
夢敗れ挫ける今日も
ああ 諦めず足宛にいてる
狭い広い世界で
奇跡を唄う

僕らは知っている
空への飛び方も
大人になるにつれ忘れる
限りある永遠も
治りきらない傷も
全て僕のこと
今日という僕のこと

得ては失う日々 意味はある?
伝わることのない想いもある
だから僕は時々寂しくなる
みんなもそうなら
少しは楽かな
僕だけじゃないと
思えるかな

ああ なんて素敵な日だ
誰かを好きでいる今日も
頬濡らし眠れる今日も
ああ 嘆くにはほど遠い
狭い広い世界で
僕らは唄う

冬に咲く花に
命が芽吹くよ
駆けるは 雪の大地
青すぎた春を
忘れずに居たいと
語るは 友との地図
駆けるは 人の旅路

僕らは知っている
奇跡は死んでいる
努力も孤独も
報われないことがある
だけだね

それでもね
今日まで歩いてきた
日々を人は呼ぶ
それがね、軌跡だと

ああ なんて素敵な日だ
幸せに悩める今日も
ボロボロになれている今日も
ああ 息をして足宛にいてる
全て僕のこと

あの日の僕らのこと

僕と君とでは何が違う?
それぞれ見てきた景色がある
僕は僕として、いまを生きてゆく
とても愛しい事だ

進路説明会

7月8日(土)に、3年生と保護者の方に向けて、中陳先生より、進路実現に向けての説明がありました。生徒たちは入試に関するメモを取りながら聞いており、これからの学校生活をどう過ごしていくべきか考えるきっかけになったと思います。3年生の皆さんは三者面談で担任の先生方から聞いた話をしっかりと受け入れ、自分が中学校を卒業してどんな生活を送りたいか、そのために今何をしなければいけないか、身の周りの人と協力して考えていきましょう。

生徒会室の前に漢字検定の問題集があります。



ホールに今年度のポスターを掲示しています。
集配・進路系の皆さんが貼ってくれました。



運動会の写真を1階ホール(入り口付近)、修学旅行の写真を2階ホールに掲示しました。締め切りは7月20日(木)終業式までです。封筒に購入したい写真番号とお金を入れて担任の先生までよろしくをお願いします。※運動会と修学旅行の申し込み封筒が別です。

昨年度の資料ですがホールのピアノ付近の棚に資料があります。